

# NGO

## Kunjungan Ke Demak, Ketua Persit Koorcab Rem 073/Makutarama Laksanakan Senam Bersama dan Wisata Religi

Muhammad Makruf - [DEMAK.NGO.WEB.ID](http://DEMAK.NGO.WEB.ID)

May 10, 2023 - 13:39



*Pelaksanaan senam berlangsung meriah. Ibu-ibu Persit baik pengurus Koorcab Rem 073/Makutarama maupun dari pengurus Persit Cabang XXXVII Dim Demak mengikuti gerakan penuh semangat.*

DEMAK - Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073/Makutarama Ny. Deby Purnomosidi melakukan kunjungan ke Kodim 0716/Demak, dan disambut langsung Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Putri Pribadi Setya Pratomo, Selasa (09/05/23).

Kunjungan kerja istri dari Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi bersama rombongan ini dengan didampingi Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Makutarama Ny. Rina Indarto, Kasi Pers Rem 073/Makutarama Letkol Arm Bismi Tambunan, beserta pengurus Persit Koorcab Rem 073/Makutarama.

Dalam kunjungannya, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Makutarama melaksanakan senam aerobik bersama di lapangan Makodim 0716/Demak, dipimpin instruktur senam Ny. Waluyo, anggota Persit Ranting 10 Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak.

Pelaksanaan senam berlangsung meriah. Ibu-ibu Persit baik pengurus Koorcab Rem 073/Makutarama maupun dari pengurus Persit Cabang XXXVII Dim Demak mengikuti gerakan penuh semangat.



Dalam kesempatan itu, Ketua Persit Koorcab Rem 073/Makutarama Ny. Deby Purnomosidi mengajak seluruh pengurus Persit untuk selalu menjaga kesehatan, dengan berolahraga secara rutin.

Selain itu, Ny. Deby juga memberikan motivasi anggota persit agar baik dalam membina rumah tangga dan mendidik dengan benar putra putrinya, sehingga kelak menjadi orang yang berhasil dan sukses.

"Berkaitan dengan masalah kesehatan, ibu-ibu semua bisa memulai dengan hal

kecil, yakni menjaga kebersihan makanan di rumah, selain melaksanakan olahraga secara rutin," katanya.

Setelah pelaksanaan senam, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Makutarama didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak bersama rombongan melaksanakan wisata religi dengan ziarah ke Makam Raja Demak di kompleks Masjid Agung Demak. Dalam ziarahnya, rombongan dipandu oleh Sekretaris Takmir Masjid Agung Demak KH. Zani Nasution.

Selain berziarah, rombongan juga mengunjungi museum Masjid Agung Demak yang berisi bagian-bagian soko guru (tiang penyangga Masjid Agung Demak) yang rusak, sirap, kentongan dan bedug peninggalan para wali, batu umpak (pondasi), dua buah gentong (tempayan besar) dari Dinasti Ming hadiah dari Putri Campa abad ke-14, Pintu Bledog hasil karya Ky Ageng Selo, miniatur Masjidil Haram Mekah, dan pusaka Alap-alap Sember Nyowo serta tongkat Kayu Telentang.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak